
あっという間に今年も半分が過ぎ去り、梅雨が明けたらギラギラの夏本番ですね。
趣味のゴルフも、気温は35度以下、曇り時々雨くらいの予報の場合は、雨が1mm以下をプレイする
基準と決めています。

さて、ラッシュでは、3ヵ月ごとに全社員が集まって、普段は一緒に仕事をしないメンバーと交流
する機会を設けています。食事の費用は全額会社で負担しますが、15分～20分と短い時間では
ありますが、会社のことをみんなで考えてお互いに意見を交換しあう大事な時間も作っています。
今回の交流会は「仕事における自身の役割」という話をしてもらいました。

トヨタイムズのCMでも豊田章男会長の発言が放送されているので、聞いたことがある！という方
も多いと思いますが「肩書ではなく、役割で仕事をしよう」という、アレです。
弊社でも、マネージャーとかリーダーという「肩書」があります。また、そういった肩書のない
メンバーもいますが、共に「役割」は当然あります。自分の役割をきちんと認識すること、各自の
役割を相互に理解・認識すること、それが会社の利益にどう貢献するのかをみんなで考えることを
やりました。

役割で仕事をすると言っても、自身の役割を間違えて認識している人がいないとも限らないし、
役割が正しくわかっていても、それを全うしている人と、全うできていない人がどこの会社にも
きっといますよね。
朝、定時に会社に来て、言われたことはそれなりサボらずやって、時間が来たら帰るというだけ
でも、社員を褒めないといけない、と新卒教育のプログラムで見たことが
ありますが、本当にそれでいいのかな、と私は甚だ疑問です。

「24時間、戦エマスカ」で一世を風靡した栄養ドリンクのリゲインも、
展開していたブランドラインナップをどんどん製造終了しているとか。
調べてみると発売は昭和の終わりで、まさに私が社会人になった頃は、
そういう時代だったんだなぁ、と感慨も一入です。時代は変わったので
今時24時間戦えよ！と社員に言ったら、100％パワハラですが、
かといって、自身の役割認識もなく、朝、出社しただけで褒めるのは、
ちょっと私には無理かな（笑）

社内交流会

※重要　ニュースレターに関するお問い合わせ・ご意見・ご要望は＜info@rush-i.com＞までお願いします。
　　　　お届け先の変更や、ニュースレター送付不要の際もお知らせいただければ幸いです。　

[本社]　〒460-0002
　　　　名古屋市中区丸の内3-6-27 EBSビル2Ｆ　TEL：052-950-6003　FAX：052-950-6004

[東京]　〒141-0022
　　　　東京都品川区東五反田1-21-9 ウィスタリア東五反田ビル10F　TEL：03-6811-5830　FAX：03-6811-5840

https://www.rush-i.com/

少し前まで梅雨だ~と思っていましたら、あっという間に夏到来ですね。
夏と言えば、夏まつり！花火大会！海！日焼け！熱中症！ビール！
皆さんは何を思いつきますか？
暑い季節になりましたので、体調管理に気を付けてお過ごしください。

本社と新川メンバーはあまり会って話す機会がありません。
今年から社内の交流を深めるために3/29（金）名古屋のイタリアンレストランで食事をし、
6/15（土）名古屋でバーベキューをして盛り上がりました。
バーベキューでは天気にも恵まれ、倉田社長の孫2人、社員の子ども2人も参加してとてもにぎやかでした。
6/15の交流会はちょうどラッシュの半期でしたので、マネージャーやリーダーから粗利の状況と
見込みの数字報告をし、その後話し合いの時間を設けました。
「各自の役割を果たすことで会社の利益にどんな影響を及ぼすことができるか？」について
話し合って発表しました。とても有意義な時間でした。
次回は9/27（金）に食事会、12/21（土）経営指針説明会＆忘年会です。
12月は全員名古屋に集まり、東京メンバーも参加予定です。
普段話すことができないメンバーと話すことができ、会社のお金で美味しい食事ができてとても幸せです。
会社のことを考え話し合いをする時間を大切にして、仕事をさらに頑張っていきたいと思います。

Rush International

Message from President

担当：堀田
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Rush社内に聞いてみた！

-今月のお題 -

学生の頃に
苦手だった授業は？

私の特徴だと思いますが、
ものすごく得意で誰にも負けない！という

科目はない代わりに、
これが苦手という科目もありません。
学生時代も今もオールラウンダーは

私の理想形です。

倉田

夏になるとすごく授業が苦痛でした。
幼い頃、水泳を習うチャンスが
あったのに、自分が嫌がって
習いませんでした。姉は泳ぎが
得意で羨ましかったです。

堀田

汗をかきながら苦しい思いを
してまで走る意味がわからない…
という舐めた学生だったので、
歩いていました (笑 ) 家庭科は
相性が悪かったです (笑 )

梅村

運動が苦手なので、
基本体育はあんまりでした。
体育館で行うスポーツや、
縄跳びは好きでした！

加納

勉強は好きでしたが、
がっつり文系だったので、
物理だけは何度聞いても
理解できないことが多く…
頭の中のシャッターが

おりました。

大野

音楽の授業に全く興味が無いので、
音楽史や音符記号を覚えることが

苦手でした。
全く頭に入りませんでした。

中島

泳ぎが苦手で、高校はプール施設が
ない学校をあえて選び、
小中のプール開き初日は
必ず休んでいた記憶が
あります。(笑 )

成瀬

暗記ものが苦手で、
さらにカタカナが並ぶ世界史は
全くといっていいほど

記憶できませんでした。(笑 )
地理は今でも苦手分野です。。。

坂口

数字と相性が悪く、
算数から苦手でした。

大学で統計学を学んだときは
必死に勉強して単位が取れました。

関数電卓様様です。

絵を描いたり、物を作ったりする
センスが無さすぎて、提出しても
完成品を提出して下さいと
返却されることが何度かあり、
とても憂鬱な時間でした。

松岡

とにかく年号とか人物の名前を
覚えるのが苦手でした。

でも歴史もののドラマや映画を
観ると、しっかり昔覚えていれば
楽しかったのにと今になって

後悔しております。

竹田

丸暗記が非常に苦手です。
辛く苦しい思いをして暗記して、
せっかく 90点台を取っても、
テストが終わったらすぐに
忘れてしまいます。

佐藤

なし！

体育持久走／家庭科水泳 美術数学世界史と地理

水泳音楽

社会で特に歴史

まず位置関係がなかなか
覚えられませんでした。
最近になってようやく

地図の楽しさに気づけるように
なってきました。

高木

地理

体育と国語（漢字）以外は
全て苦手でした。

とくに理数系は勉強の仕方が
分からなかったです。

大西

理数系

ガチガチの文系なので
算数は苦手でした。

受験のためなどで苦手ながらも
すごく頑張った思い出だけは

あるのに、内容は
一切覚えていないです。

日比野

算数

物理
数式などが分からないまま
範囲がどんどん先に進み、

付いて行くことができなかった
苦い思い出があります。

坂本

走ることは苦手でした。
持久走はまぁまぁですが短距離が
壊滅的でした。今バレーボールを

楽しんでいることが
不思議なくらいです。

伊藤

体育

数学
高校1年生の化学の先生が
声が小さくて何も聞こえず、
毎回理解できないまま授業が
終わっていきました。
mol 計算が出てきた時に

諦めました。

渡辺

化学

社会

早く走れないので、
リレー・短距離走などは

苦手でした。
体育の授業が球技の日は
嬉しかった記憶が
あります (笑 )

児玉

体育

田中


